

Gobernación socializará obras de peatonalización en el Centro

Escrito por Redacción San Andrés
Lunes, 11 de Septiembre de 2017 18:31 -



Este 15 de septiembre se realizará una reunión informativa con la comunidad étnica raizal, a cerca de las obras que se adelantan sobre la Avenida Las Américas con Providencia, incluyendo la reubicación del tradicional 'Cañón de Morgan'; según lo ordena un fallo de tutela del Juzgado Segundo Penal de San Andrés.

El mencionado fallo insta a la Gobernación a informar a la comunidad sobre los avances de dicha obra, dónde se reubicarán las estatuas que hace poco hacían parte del round point de ese sector y el impacto de la construcción.

La reunión se adelantará en el auditorio Walwin Petersen del edificio Coral Palace de la Gobernación.



CONVOCATORIA

En cumplimiento de fallo de tutela fechado quince (15) de agosto de 2017, proferido por el Juzgado Segundo Penal del Circuito de San Andrés, Isla, que en el artículo segundo de su parte resolutoria establece:

"SEGUNDO: Ordenar a la Gobernación del Departamento Archipiélago de San Andrés, Isla, que dentro de los quince (15) días siguientes a la comunicación de esta providencia, elabore un informe sobre la Obra de Peatonalización de las Avenidas las Américas con Providencia, en donde deberán explicar en qué parte reubicarán el Cañón de Morgan que se encuentra en el "Round Point" de ese sector, el tamaño real de la obra, presupuesto y estado actual de la obra, y en general, el impacto general de la obra.

Parágrafo: Una vez se encuentre elaborado el informe, Gobernación Archipiélago de San Andrés, Isla, deberá convocar a los miembros de la comunidad Raizal por el medio más expedito y rendir el informe ante dicha Comunidad Étnica Raizal".

Se convoca a la **Comunidad Étnica Raizal**, a reunión informativa sobre la Obra de Peatonalización de la Avenida las Américas con Providencia, el día viernes quince (15) de septiembre de 2017, en el Auditorio Walwin Peterson Bérti ubicado en la Avenida Newball, edificio Coral Palace, primer piso.


RONALD HOUSNI JALLER
Gobernador

Gobernación socializará obras de peatonalización en el Centro

Escrito por Redacción San Andrés

Lunes, 11 de Septiembre de 2017 18:31 -
